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ABERTURA 

Aos catorze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta Vila de 

Redondo, no edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária 

da Câmara Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego 

(Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando 

presentes os Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma 

Nova Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

01/2024, da reunião de 03/01/2024, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

02/2024, da reunião de 17/01/2024, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara informou que a ata nº 03/2024, referente à reunião de 

31/01/2024, será submetida a aprovação na próxima reunião. 

 

O Senhor Presidente da Câmara começou por deixar uma nota de agradecimento e 

reconhecimento pelo trabalho realizado por todos no âmbito do Carnaval de Redondo 2024, foi 

um excelente dia de corso carnavalesco, com grupos e carros alegóricos de imensa qualidade, 
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houve uma grande adesão dos redondenses que fizeram questão de participar, em massa, a 

desfilar nas ruas da sua terra, é muito importante perceber que há uma enorme vontade de 

continuar esta tradição histórica do concelho, houve também muitos visitantes, não só de 

Redondo, mas de outras partes do Alentejo, que formaram uma excelente moldura humana, 

que esteve presente a assistir ao Corso Carnavalesco. Deixa um agradecimento especial ao 

Centro Lúdico de Redondo, de Montoito, à Universidade Popular Túlio Espanca Polo de 

Redondo e também a todas as associações e a todas as entidades envolvidas na organização, 

preparação, elaboração dos carros, um esforço que ficou patente na qualidade de todo o 

trabalho desenvolvido e que se viu no corso. Deixa a todos o seu obrigado. Uma última palavra 

para a importância que toda a equipa da Câmara Municipal tem também na organização desta 

iniciativa e que começam os trabalhos com a montagem do Rei Momo, com a matiné das 

comadres, agradecimento à carpintaria que dá um apoio muito forte na elaboração dos carros, 

mas também a todas as restantes equipas envolvidas na logística, na montagem e na 

desmontagem. Considera que foi de facto um trabalho de equipa que deixou todos orgulhosos, 

mais uma vez, do Carnaval de Redondo. Referiu que o tempo não tem ajudado, não foi possível 

realizar o corso no domingo, devido às condições climatéricas, realizou-se apenas na terça-feira 

e irá realizar-se o segundo desfile do corso no próximo domingo, onde se espera ter uma 

participação de muitas pessoas, apesar de já fora do período de carnaval, mas não vai deixar de 

se fazer mais uma vez o corso e fechar as festividades de carnaval. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave começou por questionar sobre o acesso à escadaria do Jardim 

Municipal, conforme já tinha referido noutras reuniões, a areia vai deslizando o que deixa o 

primeiro degrau bastante elevado, o que causa transtorno a pessoas com mobilidade reduzida, 

nomeadamente aos idosos, é urgente proceder a essa reparação. 

Tem conhecimento que existe um contrato de prestação de serviços para calcetamento, deverá 

proceder-se aos vários reparos existentes pelo concelho, não só na Vila de Redondo, como 
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também no Largo da Serra D’Ossa. Há várias situações identificadas que carecem de reparação 

urgente. 

Relativamente à obra de Requalificação da 3ª fase da Unidade A, verificou que existem ruas em 

que foram colocadas as Placas Toponímicas, questiona se essas ruas já tinham esses nomes, 

uma vez que anteriormente não existiam essas placas, é importante perceber se esses nomes já 

tinham os nomes atribuídos. Naquelas placas toponímicas que foram colocadas numa primeira 

fase e que, entretanto, se descolaram os azulejos, considera que era importante resolver essa 

situação, para que as placas fiquem com outro aspeto, uma vez que continuam com os azulejos 

descolados.  

Disse que na Rua 8 da Aldeia da Serra D’Ossa há acessos que são em terra batida e com a chuva 

há locais com a acessibilidade muito má, é urgente fazer uma intervenção nessa rua, porque é 

complicado inclusivamente para as pessoas que passam a pé. 

Por último, relativamente à deposição de resíduos, de entulho de obra, que foi feita no 

Cemitério Municipal, questiona sobre qual o objetivo dessa deposição de entulho de obra.  

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou por referir que corrobora inteiramente 

das palavras do Senhor Presidente sobre o Carnaval, considera que este ano foi conseguida 

mais qualidade nos trabalhos apresentados, ao contrário do que sucedeu no ano transato. 

Espera que no próximo domingo as pessoas compareçam da mesma forma e com a mesma boa 

disposição. Estão todos de parabéns, a Câmara Municipal, as associações e todos aqueles que 

participaram. 

Parabenizou o Redondense Futebol Clube por mais um ano ter conseguido a certificação como 

entidade formadora pela Federação Portuguesa de Futebol, relativamente à época 2022/2023 e 

com uma distinção superior à da época anterior. Parabeniza o Redondense Futebol Clube, os 

formadores, os formandos e a Câmara Municipal, que investe desde há muitos anos nesta 

formação. 
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Disse que na reunião passada quando questionou sobre os monos que se encontravam nos 

estaleiros municipais de Montoito, foi-lhe respondido que estariam a ser separados, referiu 

que, conforme o que se vê da estrada, não estão a ser separados e continuam lá da mesma 

forma, sofás misturados com ramos de árvores, pelo que gostaria de saber realmente o que se 

está a passar. 

Sobre a questão do Parque Ambiental de Montoito, verifica-se que continua a ser ali depositado 

entulho, à volta do Lago, do que foi respondido numa outra reunião, foi dito que será para 

espalhar e dar maior consistência, no entanto, considera que esse abatimento, era um trabalho 

que se devia ir fazendo porque da forma como está, transmite uma má imagem para quem 

passa, uma vez que por cima dos montes de entulho já estão a crescer ervas e não fica nada 

bem, para um espaço que é bonito e deve ser cuidado. 

Em relação às habitações que sofreram danos, nas cheias que ocorreram em Santa Susana, 

através do relatório enviado pelo Vereador Pedro Roma, percebe-se que, nas nove habitações 

que sofreram danos, a câmara ajudou na limpeza e arranjos com toutvenant, o que questiona é 

se nessas habitações não houve outro tipo de pedido de apoio de material ou outros bens, que 

não só toutvenant. 

Referiu que consta da base.gov.pt um concurso de aquisição de material, por parte da CIMAC, 

para o espaço de co-work de Montoito, pelo que, relativamente a todo o processo, questiona 

qual o valor total para o co-work, qual o valor que é candidatado e quanto é que a Câmara 

Municipal de Redondo vai ter que suportar, vai ter que dar à CIMAC, pela obra.   

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador Pedro Roma. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma começou por fazer também suas as palavras do Senhor 

Presidente e da Senhora Vereadora Maia Inácia, no que respeita ao Carnaval de Redondo, 

salientando que apesar de no domingo, devido às condições climatéricas não se poder realizar o 

corso, com o trabalho conjunto da Câmara Municipal e das coletividades, realizou-se na terça-

feira e mostrou-se a todos os que assistiram que existiu muita qualidade. Deixa os parabéns a 

todos os que participaram e que levaram o carnaval até ao fim. 
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No que respeita à Cultura, para além do Carnaval, inaugurou-se, no passado dia 10, a exposição 

dedicada ao Professor Armando Artur Carmelo, “Pequeníssimas Viagens”. Salientou que nunca 

é demais homenagear quem muito deu, a nível cultural, à terra, ao Concelho de Redondo e às 

suas gentes. 

Referiu que foi sendo prestado todo o apoio logístico necessário à realização dos eventos 

culturais, o mesmo ao nível da Educação, foi prestado todo o apoio na realização do carnaval 

das escolas, pelo Centro Lúdico de Redondo e de Montoito, pela Oficina das Ruas Floridas, por 

toda a equipa da Educação e dos técnicos das AEC’s, às turmas do pré-escolar, do primeiro ciclo, 

contou-se também com a participação, no desfile da escola, do Centro Infantil Nossa Senhora 

da Saúde e do Centro Canguru. Tratou-se de uma manhã muito animada para todas as crianças. 

No âmbito do Serviço Municipal de Proteção Civil deu informação sobre o Plano Municipal de 

Adaptação às Alterações Climáticas de Redondo, que irá ser debatido na ordem do dia. Referiu 

que o SMPC participou numa webinar sobre Solução de Gestão de Proteção Civil Municipal, 

num workshop de incêndios em centros urbanos e deu apoio a toda a logística no que respeita 

aos cortes de trânsito e desvios de autocarros, no período de realização do carnaval. 

Deu informação que já foi reativada a paragem de autocarros do Largo de Nossa Senhora da 

Saúde. 

Na sequência das palavras da Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas, relativamente ao 

Redondense Futebol Clube, dizer que o que a Federação de Futebol faz, juntamente com as 

Associações Distritais, percebendo que os clubes só conseguem desenvolver o seu trabalho com 

o apoio dos municípios e por essa razão convidam também os municípios a estarem presentes 

na cerimónia de entrega, na qual esteve presente, juntamente com o Redondense. Parabeniza o 

Redondense pelo nível de certificação, bastante elevado. Não pode deixar de parabenizar 

também o Montoito Sport Clube que, no mês de janeiro conseguiu por a sua primeira equipa de 

petizes no “Joga à bola”, o que é um feito notável para uma freguesia tão pequena e que se fala 

que tem poucas crianças, no entanto, tem uma equipa de futebol no “Joga à Bola” e já 

participa, pelo que o Concelho de Redondo já tem duas equipas de petizes nos campeonatos de 

“Joga à Bola”, da Associação de Futebol de Évora, pelo que deixa os seus parabéns ao Montoito 

Sport Clube por esse feito.     
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O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Carla Figueiras. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras informou que recebeu o Grupo de Apoio de Évora, da Liga 

Portuguesa Contra o Cancro, no sentido de se promover, em conjunto, um rastreio do cancro 

da pele e do cancro oral. Estes rastreios não são promovidos pelo Serviço Nacional de Saúde, 

por essa razão está a Liga Portuguesa Contra o Cancro a promover e pediu o apoio da câmara. A 

situação já está articulada com o Centro de Saúde, onde vão decorrer os rastreios, a ação vai 

acontecer mediante inscrição prévia. 

Ao nível dos atendimentos e apoios do SAAS ao abrigo da transferência de competências 

concretizada no ano passado, irá apresentar, na próxima reunião, um relatório mais 

pormenorizado de toda a ação, no entanto, deixa a informação que foram efetuados 43 

atendimentos, 23 foram deferidos, dos quais 7 são apoios para rendas habitacionais, 8 famílias 

foram integradas no programa POAPMC, Programa Operacional de Apoio às Pessoas Mais 

Carenciadas, ao nível da medida 1, atribuição e distribuição de géneros alimentares e bens de 

primeira necessidade, os restantes receberam um cabaz alimentar. Deu informação mais 

pormenorizada sobre o programa e os pedidos. 

No âmbito do projeto Redondo Wine Land, referiu que decorreu o Wine Talks e o jantar vínico, 

mais uma vez no sentido de promoção do concelho e na afirmação do Redondo como terra de 

vinhos, foi um evento que decorreu com sucesso, bastante participado. 

Salientou o facto do estacionamento do Largo da Senhora da Saúde já estar aberto, já pode ser 

utilizado, os estacionamentos já estão disponíveis. 

Informou que vão continuar a reunir com a Freguesia de Montoito para retomar os assuntos 

relacionados com a transferência de competências e outros. 

 

O Senhor Presidente da Câmara, relativamente às intervenções dos Senhores Vereadores, 

registou as sugestões e considerações, começou por referir que se associa a dar os parabéns ao 

Redondense Futebol Clube, por mais uma distinção. Este ano foi o vice-presidente que marcou 

presença na cerimónia de atribuição das distinções. Em anos anteriores esteve o presidente.  



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 04/2024 REUNIÃO DE 14/02/2024 

 

8 

Faz também suas as palavras ditas sobre o carnaval, reforçando que à semelhança dos trabalhos 

apresentados e ao crescimento da qualidade do trabalho, tiveram também oportunidade de ver 

o Carnaval das Escolas que apresentaram trabalhos com uma maior qualidade relativamente 

aos outros anos, pelo que considera ser de referir os trabalhos feitos pelas crianças com os 

apoios já mencionados pelo Vereador Pedro. 

O Senhor Presidente da Câmara deu informação que o Senhor Vice-Presidente da CCDRA virá, 

no dia de amanhã, visitar a obra do Largo da Saúde e outras obras que foram concluídas 

cumprindo todos os prazos e compromissos assumidos de todas as obras que estavam 

planeadas no Portugal 2020, dando provas de que se faz bem, com qualidade e que se 

cumprem os prazos e compromissos, foram liquidados todos os valores referentes a obras até 

31 de dezembro, num total de mais de 600.000€ e esse trabalho é um orgulho para todos e 

mostrou-se, junto da CCDRA, que a confiança depositada na Câmara Municipal, foi 

correspondida. 

Respondendo às questões colocadas, relativamente ao Jardim Municipal e também à Rua 8 da 

Aldeia da Serra, referiu que essas situações, é normal acontecerem, devido às intempéries, que 

vão deslocando algumas terras e que se vai fazendo o levantamento das necessidades, a 

contratação do calceteiro foi mesmo nesse sentido, para serem efetuadas algumas reparações 

que têm que ser feitas, nas várias localidades, e que já estão identificadas. A calçada tem uma 

necessidade de manutenção superior ao alcatrão, mas tem que ser feita. 

Sobre os nomes das ruas, não tem o levantamento feito sobre os nomes que foram colocados, 

sendo que é importante confirmar se coincide com a toponímia existente. Referiu que é 

urgente que a Comissão Municipal de Toponímia reúna porque há necessidade de atribuir 

nome a uma série de ruas, porque os CTT não estão a entregar correspondência onde não 

exista toponímia correta para o local. 

A questão das placas toponímicas que têm alguns azulejos em falta, terá que ser repensada a 

solução e deverá optar-se pela opção de pedir autorização aos proprietários para colocar os 

azulejos diretamente na parede. 

A questão do entulho no cemitério, informou que não se trata de entulho, trata-se de 

movimentação de terras que é necessária para nivelar a zona mais baixa do cemitério onde não 
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é possível construir mais campas, por se tratar de uma zona onde se acumula muita água. O que 

se pretende é nivelar com a movimentação de terras e arborizar essa área. 

Respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas, salientou 

a questão do Redondense, referiu que a Câmara Municipal tem estado sempre presente na 

cerimónia e é sempre muito importante esse reconhecimento aos clubes pelo trabalho gradual 

que têm vindo a fazer e tem sido muito positivo e o importante é apoiarem-se os jovens, é a 

parte formativa, o criarem-se melhores jovens e que eles pratiquem desporto e este trabalho 

de base tem sido muito bem feito. 

Sobre os estaleiros de Montoito informou que está mesmo a ser feita a separação dos lixos, 

porque só separado pode ser entregue. 

A questão do Lago do Parque Ambiental de Montoito, falta mesmo nivelar a terra, ainda não foi 

feito esse serviço porque só existe uma escavadora e não tem conseguido tempo para isso. Está 

previsto para breve já pediu várias vezes aos serviços para que o assunto seja resolvido. 

Em relação às habitações afetadas pelas cheias em Santa Susana, houve alguns pedidos, 

designadamente de eletrodomésticos danificados, o que se pediu às pessoas foi que fizessem 

chegar essa informação, com orçamentos, para poder ser analisadas as questões, uma vez que 

não há um regulamento que preveja essas situações, não será um procedimento célere e foi 

dada essa informação às pessoas. 

Relativamente ao Co-work trata-se de um projeto candidatado ao PRR, via CIMAC, há um apoio 

de cerca de 40.000€, depois há a liberdade de cada município querer fazer mais obra, ou mais 

equipamento informático ou mais postos de trabalho, face ao espaço existente e aos postos de 

trabalho necessários o primeiro orçamento que existia era de 57.000€, mas nos equipamentos 

informáticos já foi mais, a obra vai ser lançada de novo, o quarto concurso, espera-se que desta 

vez se consiga adjudicar, o valor está mais acima, o que vai acontecer é que até 40.000€ o valor 

é suportado pelo PRR o remanescente desse valor será a Câmara Municipal a pagar, é este o 

modelo. 
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O Senhor Vereador David Grave interveio para referir que o entulho que está no Cemitério 

Municipal não se trata apenas de terra, vê-se que há ali muito entulho de obra, há alcatrão e 

quando se passa pela porta está à vista que não é só entulho de movimentação de terra. 

 

O Senhor Presidente referiu que há também calçada que vai ser utilizada na parte de cima. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma interveio para referir que a separação dos monos e verdes está 

mesmo a ser feita, 90% da separação é feita tanto em Montoito, como em Redondo, não se 

consegue assegurar mais rapidamente porque não se pode tirar uma equipa da recolha de lixo 

durante uma semana para se dedicar só à separação.  

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Subsídios  

5. Plano Municipal de Adaptação às Alterações Climáticas de Redondo 

6.  Proposta de utilização de reserva de recrutamento 

7. Despacho de Designação de Encarregado de Proteção de Dados  

8. Acordo de Colaboração entre o Município de Redondo e o IEFP – Centro Qualifica 

9. Bolsas de Estudo Social de Apoio ao Ensino Superior no Concelho de Redondo 

10. Regulamento das Distinções Honoríficas do Município de Redondo  

11. Locação Financeira (leasing) – Aquisição de Veículos Elétricos - Central Nacional de 

Compras Municipais 

12. Alteração Permutativa 

 

1. Decisões do Presidente 
Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
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2. Processos de urbanismo 
Presente o processo nº 35/16, em que, através do requerimento nº 99/24, é solicitado o 

licenciamento do projeto de arquitetura e especialidades, referente a obras de alteração de 

pavilhão agrícola, no prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 05/02/2024, aprovar o projeto de arquitetura e projetos de especialidade, nos 

termos do referido parecer. 

 

3. Expediente 
Presente o documento com o registo nº 2464, anúncio 15577/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 2631, anúncio 16808/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o requerimento, registado sob o número 2524, em 07/02/2024, em que é solicitada, 

por Dina Carmo, a autorização especial de ruído para a realização do evento “Baile da Pinha”, a 

realizar no Café Palmeira, em Vinhas, no dia 02/03/2024, até às 04h do dia 03/03/2024. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido. 

 

Presente o requerimento, registado sob o número 1990, em que é solicitada, pela Casa do Povo 

do Freixo, a autorização especial de ruído para a realização do evento “Baile de Carnaval”, a 
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realizar no dia 10/02/2024 até às 04h do dia 11/02/2024. O requerimento obteve o despacho 

do Senhor Presidente da Câmara de autorizado e à reunião para ratificar.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado pelo 

Senhor Presidente. 

 

4. Subsídios 
Presente a candidatura de apoio a Melhorias Habitacionais, registada sob o NIPG 4940/23, em 

que é requerido o apoio no arranjo de duas goteiras do telhado da sua habitação. 

A Câmara Municipal deliberou por maioria e em minuta, com o voto contra da Senhora 

Vereadora Maria Inácia Cachopas, o voto de abstenção do Senhor Vereador David Grave e os 

restantes votos a favor, deferir o pedido, nos termos das informações constantes do processo. 

 

Declaração de Voto da Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas 

O voto contra do MICRE, prende-se por lado com o facto de não estar em consonância com o 

Normativo de Melhorias Habitacionais aprovado – nomeadamente o art.º 5º alínea c) e art.º 

7º.. Ou seja, está em falta a informação técnica, solicitada pelo Gabinete de Ação Social, das 

obras a efetuar em que conste a descrição dos trabalhos, listagem quantificada dos materiais 

necessários, prazo previsto e para a decisão é necessária uma especificação das formas que 

revistará o apoio quanto aos materiais a ceder, equipamentos ou outros. 

Por outro lado, o pedido tem quase um ano. Como tal poderão ter existido alterações quer nos 

dados fornecidos pelo requerente quer no solicitado – 2 goteiras.  

 

Declaração de Voto da Senhor Vereador David Grave 

A abstenção da CDU prende-se com o facto da informação do Gabinete de Ação Social não estar 

atualizada, tem quase um ano, e a circunstâncias podem ter mudado, daí que não esteja em 

condições de poder votar a favor ou contra. 

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, ao 
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Clube de Caça e Pesca de Santa Susana, do valor de 450,45€ (quatrocentos e cinquenta euros e 

quarenta e cinco cêntimos), para aquisição de uma arca congeladora para colmatar prejuízos 

provocados pelas inundações ocorridas na sua sede. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, à 

FUM – Filarmónica União Montoitense, do valor de 4.000,00€ (quatro mil euros), 

correspondente à 1ª tranche do subsídio anual. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, à 

SFMR – Sociedade Filarmónica Municipal Redondense, do valor de 7.000,00€ (sete mil euros), 

correspondente à 1ª tranche do subsídio anual. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Instituições Desportivas / Culturais do Concelho, propõe a atribuição, à 

Sociedade Columbófila Asas Redondense, de 300 lts de gasóleo para abastecimento da carrinha 

do clube. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

5. Plano Municipal de Adaptação às Alterações Climáticas de Redondo 
Presente e explicado o Plano Municipal de Adaptação às Alterações Climáticas de Redondo.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o Plano Municipal de 

Adaptação às Alterações Climáticas de Redondo e submeter o mesmo à apreciação da 

Assembleia Municipal. 
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6. Proposta de utilização de reserva de recrutamento 
Presente a proposta de utilização de reserva de recrutamento, respeitando a lista unitária de 

ordenação final de acordo com os lugares e face à necessidade sentida, para ocupação de posto 

de trabalho do concurso F, 1 lugar, da categoria de assistente operacional, da área de 

canalizador. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 

 

Declaração de Voto da Senhor Vereador David Grave 

A CDU sobre este assunto só tem a dizer que vê com bons olhos a mudança de atitude do 

PSD/CDS sobre a utilização das reservas de recrutamento comparativamente ao 

posicionamento que os mesmo tinham quando eram oposição. 

 

7. Despacho de Designação de Encarregado de Proteção de Dados 
Presente o despacho de designação de Encarregado de proteção de dados, aprovado pelo 

Senhor Presidente da Câmara, em 01 de fevereiro de 2024, para efeitos de ratificação, no qual é 

determinado exonerar Bruno Miguel Abrantes de Campos e Castro, do cargo de Encarregado de 

Proteção de Dados Pessoais da CIMAC e nos termos do artigo 37.º, n.º 1 alínea a) e n.º 6 do 

RGPD, conjugado com o artigo 12.º, n.º 1 e n.º 3, alínea c), da Lei n.º 58/2019, de 08 de agosto 

de 2019, nomear, como Encarregado de Proteção de Dados Pessoais, da CIMAC, Anabela 

Filomena Santos Pinto Pais, por deter as qualificações profissionais e aptidões necessárias ao 

desempenho das inerentes funções. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho do Senhor 

Presidente. 

 

8. Acordo de Colaboração entre o Município de Redondo e o IEFP – Centro Qualifica 
Presente o acordo de colaboração a celebrar entre o Município de Redondo e o Centro de 

Emprego e Formação Profissional de Évora, do IEFP – Instituto do Emprego e Formação 

Profissional, com o objetivo de desenvolverem uma atividade conjunta de promover a 

progressão dos níveis de qualificação do público destinatário da empresa. 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a celebração do acordo 

referido, mais deliberou dar poderes ao Senhor Presidente para outorgar na sua assinatura, ou 

na sua ausência ou impedimento legal ao Vice-presidente.  

 

9. Bolsas de Estudo Social de Apoio ao Ensino Superior no Concelho de Redondo 
Presente a lista definitiva de Atribuição de Bolsas de Estudo Social, pelo Município de Redondo, 

para o ano letivo de 2023/2024, aprovada pela Comissão de Análise Técnica, a fim de ser 

ratificada pela Câmara Municipal. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar a lista definitiva de 

atribuição de Bolsas de Estudo Social de Apoio ao Ensino Superior no Concelho de Redondo. 

  

10. Regulamento das Distinções Honoríficas do Município de Redondo 
Presente a proposta de Regulamento das Distinções Honoríficas do Município de Redondo que 

se submete à apreciação da Câmara Municipal após o término do período de discussão pública, 

durante o qual não foi apresentada qualquer proposta de alteração, sugestão ou reclamação. 

A Câmara Municipal deliberou por maioria e em minuta, com os votos contra dos Senhores 

Vereadores David Grave e Maria Inácia Cachopas e os restantes votos a favor, aprovar a 

proposta de Regulamento das Distinções Honoríficas do Município de Redondo, mais deliberou 

submeter a mesma à aprovação da Assembleia Municipal.     

 

Declaração de Voto da Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas 

Conforme referido anteriormente, o MICRE, vota contra. Não por não concordar com distinções 

honorificas, antes pelo contrário, mas por não concordar com o documento apresentado. Como 

referido na reunião de seis de dezembro passado, considera que o documento foi apresentado 

à pressa, e como tal sem quaisquer critérios definidos. 

 

Declaração de Voto da Senhor Vereador David Grave 

A CDU, como já referido anteriormente, não concorda com o modelo de regulamento proposto 

para distinções honoríficas. Não há critérios de atribuição nem tão pouco uma comissão mais 
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alargada para discussão e aprofundamento do que e de quem se pretende distinguir, para além 

de que quando se trata de distinguir uma personalidade não está garantida a confidencialidade 

do voto pelos eleitos na câmara. Concorda que se façam distinções, mas nos moldes que foram 

propostos em Assembleia Municipal no anterior mandato em que a CDU deu importantes 

contributos para que se alargue o leque de distinções, mas com critério e com uma comissão 

formada não só por eleitos, mas também por outros cidadãos com elevado conhecimento sobre 

a nossa comunidade. 

 

11. Locação Financeira (leasing) – Aquisição de Veículos Elétricos - Central Nacional de 
Compras Municipais 

Presente a informação Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, nº SERV/5/2024, de 

09/02/2024, que de seguida se transcreve:  

“Assunto: “LOCAÇÃO FINANCEIRA (LEASING) PARA A AQUISIÇÃO DE 2 VIATURAS TOYOTA 

PROACE VERSO CONFORT” 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Redondo, deliberou no dia 22 de janeiro de 2024, a 

adjudicação da aquisição à empresa TOYOTA CAETANO PORTUGAL, S.A., pelo valor de 

€60.600,00 (sessenta mil e seiscentos euros), acrescido de IVA à taxa legal em vigor, na 

sequência do procedimento de ajuste direto ao ABRIGO DO OPCIONAL 4.19 DO ABRIGO DO 

ACORDO QUADRO PARA AQUISIÇÃO DE VIATURAS – CNCM-AO/40/2020. 

Neste sentido, e de forma a evitar que a Câmara Municipal de Redondo disponha no imediato do 

pagamento integral da adjudicação, mantendo desta forma os fluxos de caixa disponíveis para 

outras operações de gestão corrente, considera-se que a aquisição do veículo em referência 

deverá ser efetuada através de procedimento de locação financeira (leasing), pelo que se 

propõe: 

1. A abertura de concurso público n.º SERV/5/2024, para a contratação de serviços de Locação 

Financeira (Leasing) para a aquisição de 2 VIATURAS TOYOTA PROACE VERSO CONFORT, com o 

preço base de €60.600,00 (sessenta mil e seiscentos euros), e pelo prazo de execução de 60 

meses, nos termos da alínea b), do n.º 1, do Artigo 20.º e do Artigo 130.º e seguintes, do Código 

dos Contratos Públicos (CCP); 
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2. A aprovação das peças do procedimento, composto pelo programa de procedimento, caderno 

de encargos e a minuta do anúncio, com prazo de 30 dias para apresentação de propostas, nos 

termos dos artigos 40.º a 43.º e 135.º do CCP; 

3. Tendo em conta o valor previsto para o contrato, propõe-se que seja dispensada a prestação 

da caução, conforme o estabelecido na alínea a), do n.º 2, do artigo 88.º do CCP. 

4. Propõe-se também que o contrato seja reduzido a escrito nos termos do artigo 94.º do CCP. 

5. Nos termos do artigo 290.º-A do CCP, propõe-se que seja designado para gestor do contrato 

José Bernardo Laranjinho Nunes. 

6. A aprovação da constituição do júri do procedimento, cuja competência lhe deverá ser 

delegada, nomeadamente a competência para prestar os esclarecimentos necessários à boa 

compreensão e interpretação das peças do procedimento, com exceção da competência para a 

qualificação dos candidatos e da decisão de adjudicação, nos termos dos artigos 67.º a 69.º e do 

n.º 1 do artigo 109.º do CCP, composto pelos seguintes elementos: 

Presidente: 

José Bernardo Laranjinho Nunes – Chefe de Divisão Administrativa e Financeira 

Vogais: 

José Pedro Ribeiro Proença Ribeiro – Chefe de Divisão de Obras e Serviços Urbanos 

Paulo Jorge Ramalhosa Frade – Coordenador Técnico da Secção de Aprovisionamento 

Suplentes: 

Hugo Miguel Silveira Ferreira – Chefe da Divisão de Planeamento e Desenvolvimento 

Maria Celeste Machado Pires Costa – Técnica Superior 

De acordo com o exposto, e no uso das competências que lhe estão conferidas pela alínea f) do 

n.º 1 do artigo 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com a competência 

prevista na alínea b) do n.º 1 do artigo 18.º do Decreto-Lei n.º 197/99, de 8 de junho, e com o 

artigo 36º e artigo 38.º do CCP, submetemos à consideração superior a abertura do 

procedimento, bem como a aprovação das respetivas peças do procedimento.” 

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada e 

propor à Assembleia Municipal, que aprove a seguinte repartição de encargos, ao abrigo do 
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disposto nos n.ºs 1 e 6, ambos do artigo 22.º do Decreto-Lei n.º 197/99, de 08 de junho e 

autorize o compromisso plurianual nos mesmos montantes, nos termos da alínea c), do n.º 1, 

do artigo 6.º, da Lei n.º 8/2012, de 21 de fevereiro (LPCA) e Decreto-Lei n.º 127/2012 de 21 de 

junho. 

 

Presente a informação Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, nº SERV/6/2024, de 

09/02/2024, que de seguida se transcreve:  

“Assunto: “LOCAÇÃO FINANCEIRA (LEASING) para AQUISIÇÃO DE UMA VIATURA TOYOTA 

PROACE VERSO EV, CNCM-AO/60/2022.” 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Redondo, por despacho de dia 22 de janeiro de 

2024, adjudicou a aquisição à empresa TOYOTA CAETANO PORTUGAL, S.A., pelo valor de 

€52.800,00 (cinquenta e dois mil e oitocentos euros), acrescido de IVA à taxa legal em vigor, na 

sequência do procedimento de ajuste direto ao abrigo do Acordo Quadro para “Aquisição de 

Viaturas Elétricas, Bicicletas, Scooters e Veículos de Apoio Domiciliário” – CNCM-AQ/60/2022. 

Neste sentido, e de forma a evitar que a Câmara Municipal de Redondo disponha no imediato do 

pagamento integral da adjudicação, mantendo desta forma os fluxos de caixa disponíveis para 

outras operações de gestão corrente, considera-se que a aquisição do veículo em referência 

deverá ser efetuada através de procedimento de locação financeira (leasing), pelo que se 

propõe: 

1. A abertura de concurso público n.º SERV/6/2024, para a contratação de serviços de Locação 

Financeira (Leasing) para a aquisição de UMA VIATURA TOYOTA PROACE VERSO EV, com o preço 

base de €52.800,00 (cinquenta e dois mil e oitocentos euros), e pelo prazo de execução de 60 

meses, nos termos da alínea b), do n.º 1, do Artigo 20.º e do Artigo 130.º e seguintes, do Código 

dos Contratos Públicos (CCP); 

2. A aprovação das peças do procedimento, composto pelo programa de procedimento, caderno 

de encargos e a minuta do anúncio, com prazo de 30 dias para apresentação de propostas, nos 

termos dos artigos 40.º a 43.º e 135.º do CCP; 

3. Tendo em conta o valor previsto para o contrato, propõe-se que seja dispensada a prestação 

da caução, conforme o estabelecido na alínea a), do n.º 2, do artigo 88.º do CCP. 
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4. Propõe-se também que o contrato seja reduzido a escrito nos termos do artigo 94.º do CCP. 

5. Nos termos do artigo 290.º-A do CCP, propõe-se que seja designado para gestor do contrato 

José Bernardo Laranjinho Nunes. 

6. A aprovação da constituição do júri do procedimento, cuja competência lhe deverá ser 

delegada, nomeadamente a competência para prestar os esclarecimentos necessários à boa 

compreensão e interpretação das peças do procedimento, com exceção da competência para a 

qualificação dos candidatos e da decisão de adjudicação, nos termos dos artigos 67.º a 69.º e do 

n.º 1 do artigo 109.º do CCP, composto pelos seguintes elementos: 

Presidente: 

José Bernardo Laranjinho Nunes – Chefe de Divisão Administrativa e Financeira 

Vogais: 

José Pedro Ribeiro Proença Ribeiro – Chefe de Divisão de Obras e Serviços Urbanos 

Paulo Jorge Ramalhosa Frade – Coordenador Técnico da Secção de Aprovisionamento 

Suplentes: 

Hugo Miguel Silveira Ferreira – Chefe da Divisão de Planeamento e Desenvolvimento 

Maria Celeste Machado Pires Costa – Técnica Superior 

De acordo com o exposto, e no uso das competências que lhe estão conferidas pela alínea f) do 

n.º 1 do artigo 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com a competência 

prevista na alínea b) do n.º 1 do artigo 18.º do Decreto-Lei n.º 197/99, de 8 de junho, e com o 

artigo 36º e artigo 38.º do CCP, submetemos à consideração superior a abertura do 

procedimento, bem como a aprovação das respetivas peças do procedimento.” 

 

A Câmara Municipal deliberou por maioria e em minuta, com o voto de abstenção do Senhor 

Vereador David Grave e os restantes votos a favor aprovar a proposta apresentada e propor à 

Assembleia Municipal, que aprove a seguinte repartição de encargos, ao abrigo do disposto nos 

n.ºs 1 e 6, ambos do artigo 22.º do Decreto-Lei n.º 197/99, de 08 de junho e autorize o 

compromisso plurianual nos mesmos montantes, nos termos da alínea c), do n.º 1, do artigo 

6.º, da Lei n.º 8/2012, de 21 de fevereiro (LPCA) e Decreto-Lei n.º 127/2012 de 21 de junho. 
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Declaração de Voto da Senhor Vereador David Grave 

A CDU não votou a favor do orçamento para 2024 tendo feito alertas sobre o seu planeamento 

e nem passaram dois meses já se está a alterar. De entre necessidades de alteração o que se 

verifica nesta alteração é o reforço de rubricas para pagamento de quotas, por exemplo à 

CIMAC, que eram para ter sido pagos em 2023 e não foram tendo transitado essas dividas para 

2024 o que demonstra que a execução do orçamento não está no bom caminho, ainda mal a 

execução começou e já se está a alterar. 

 

12. Alteração Permutativa 
Presente a 2ª alteração permutativa ao orçamento municipal de 2024. 

A Câmara Municipal deliberou por maioria e em minuta, com os votos contra dos Senhores 

Vereadores David Grave e Maria Inácia Cachopas e os restantes votos a favor, aprovar a 

alteração permutativa apresentada. 

 

Declaração de Voto da Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas 

Votamos contra por entendermos que, passado apenas um mês e meio da execução do 

orçamento de 2024, as despesas a que reporta esta alteração orçamental, eram perfeitamente 

previsíveis aquando da elaboração dos documentos - dezembro de 2023. 

 

Intervenção do Público 

Não houve público presente na reunião. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 12:00 horas. 
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